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" Résumé : Cette recherche porte sur la pensée interprétative de Nasr
Hamed Abu Zeid, en particulier sur son aspect pratique. Nasr Hamed Abu Zeid
a souligné que le Coran dans son ensemble est un produit culturel, et son
discours est une différence entre le sens et la signification. Il a donné des
exemples concrets a cet égard. Cependant, en suivant ses différentes opinions,
nous avons constaté qu’il n’avait pas réussi. Ses points de vue sur le théme de la
femme ou de I'héritage sont controversés. Ceci, a notre avis, a montré le
dilemme de ses prémisses intellectuelles. Nous estimons que le renouvellement
devrait s'inscrire dans le cadre de réserves au caractere sacré du texte et des
dispositions relatives au caractére sacré de ce que I'on sait que la réalité est en
train de changer.

Mots clés :
L'herméneutique ; Le Coran ; Le renouvellement ; La réalité ; La signification ; le
sens

Abstract:  This research focuses on the interpretive thinking of Nasr
Hamed Abu Zeid, particularly in its practical aspect. Nasr Hamed Abu Zeid
stressed that the Koran as a whole is a cultural product and a difference between
meaning and significance . He gave practical examples in this regard, However,
by following his various opinions, we saw that he did not succeed. His views on
the subject of women or inheritance are controversial, This, in our view, has
demonstrated the dilemma of its intellectual premises. Our view is that the
renewal should be within the frameworks of reservations to the sanctity of the
text and the provisions of the sanctity of what is known that the reality is very
changing.

Key words : Hermeneutics; The Koran ; The renewal ; The reality ; The meaning ; The
significance
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